
PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE 

DU COMITÉ EXÉCUTIF DU COMITÉ DE PARENTS, 

TENUE LE 14 SEPTEMBRE 2023 
SALLE 5080 DU CENTRE ADMINISTRATIF 

 

ADOPTÉ LE 12 OCTOBRE 2023 

 
PRÉSENCES :  

M. Christian Slachetka, parent au CA du CSS, délégué votant à la FCPQ, délégué à l’exécutif du RCP-3L  

M
me 

Edna Myrthil,  parent au CA du CSS  

M. Gautier Njokou, ex-parent du CA du CSS 

M
me

 Julie Lachance, secrétaire interne 

M. Lessead Jaziri, parent au CA du CSS 

M. Luc Bédard, conseiller  

M
me

 Mélanie Villemaire, parent au CA du CSS  

M. Mathieu Gagnon, vice-président, substitut à la FCPQ  

M. Michel Levert, président, 2
e
 délégué à la FCPQ 

 

ABSENCES : 

M
me

 Audrey Rhéaume, conseillère 

M
me

 Nadine Rochon,  trésorière 

M
me

 Sindy Lapointe,  conseillère 
 

ÉGALEMENT PRÉSENTES : 

M
me

 Bénédicte Soudry, parent de l’école des Perséides et de secondaire d’OKA 

M
me 

Manon Chevigny de la Chevrotière, secrétaire d’assemblée 

 
1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE, CONSTATATION DU QUORUM 

 

Après constatation du quorum, M. Michel Levert, président, ouvre la séance à 19 h 38. 

 
2. PAROLE AU PUBLIC 

 

M
me

 Bénédicte Soudry ne souhaite pas intervenir. 

 
3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

ECP – 230914 – 1135 Il est proposé par M. Luc Bédard et appuyé par M
me

 Mélanie Villemaire 

d’accepter l’ordre du jour suivant, tout en laissant le « Varia » ouvert : 
1. Présences et quorum 

2. Parole au public 

3. Adoption de l’ordre du jour 

4. Mot du président 

5. Adoption du procès-verbal de la séance du 15 juin 2023 

6. Préparation de l’assemblée générale du 5 octobre 2023 

6.1 Présidence d’élection 

6.2 Projet d’ordre du jour 

7. Rapport annuel 2022-2023 

8. Régie interne du CP : modifications 

9. Affaires diverses et rapports 

9.1 CCSEHDAA : assemblée générale du 2 octobre 2023 

9.2 CCT 

9.3 Trésorerie : bilan 2022-2023 

9.4 FCPQ  

   
 

EXÉCUTIF 
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9.5 RCP-3L 

9.6 Comité de travail PL 23 

9.7 Page Facebook 

9.8 Parents au CA du CSSMI  

10. Varia : 

10.1 Communications reçues des parents 

10.2 Page web du CP 

11. Levée de l’assemblée 

Adopté à l’unanimité 

 
4.  MOT DU PRÉSIDENT  

 

J’en suis à ma dernière réunion comme président du comité de parents, après 13 années d’engagement 

dans la structure scolaire. Je vous rappelle le dépôt à l’Assemblée nationale de la pétition sur la SEJ-18, 

qui se fera le 17 octobre prochain et auquel M. Michel Genois et moi-même seront présents. 

 

Je réitère mes remerciements pour votre appui tout au long de l’année scolaire 2022-2023 et pour les 

années antérieures où j’ai aussi été président. 

 

Page Facebook 

La page FB accueille 3 026 membres en ce 14 septembre. Une note soulignant une bonne année scolaire 

et l’importance de la présence à l’assemblée générale des parents de l’école y a été versée. 

 

L’encadrement de la page FB devra être ajouté à la régie interne du CP. 

 
5. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DE L’EXÉCUTIF DU 15 JUIN 2023 

 

ECP – 230914 – 1136 Il est proposé par M. Christian Slachetka et appuyé par M
me

 Edna 

Myrthil, d’accepter le procès-verbal de la réunion du comité exécutif du 15 juin 2023 tel que déposé. 

Adopté à l’unanimité 

 
6. PRÉPARATION DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 5 OCTOBRE 2023 

 

6.1  PRÉSIDENCE D’ÉLECTION 

 

Il est convenu d’accepter l’offre de M
me

 Sandra East, ex-commissaire et ex-présidente du CP 

pour tenir la présidence des élections. 

 
6.2  PROJET D’ORDRE DU JOUR 

 

Travail sur le projet d’ordre du jour déposé. 

 
ECP – 230914 – 1137 Il est proposé par M. Luc Bédard et appuyé par M. Michel Levert, 

D’offrir, au nom du comité de parents, un bouquet de fleurs à M
me

 Nathalie Joannette, directrice 

générale, qui partira sous peu vers la retraite. 

Adopté à l’unanimité 

 
7. RAPPORT ANNUEL DU CP 2022-2023 

 

Certains éléments du rapport annuel sont encore manquants :  

 Message du président : par Michel Levert 

 Message des parents au CA du Centre de services scolaire : par Gautier Njokou 

 Rapport du CCT : par Michel Genois 
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Le rapport sera déposé lors de l’assemblée du CP du 5 octobre 2023. 

 
8.  RÉGIE INTERNE DU CP : MODIFICATIONS 

 

L’encadrement de la page Facebook du CP est à libeller. 

Le dépôt de la régie interne se fera le 5 octobre, lors de l’AGA, et sera adoptée à la séance ordinaire du 

26 octobre. 

 
9. AFFAIRES DIVERSES ET RAPPORTS 

 

9.1 CCSEHDAA 
 

M. Christian Slachetka nous informe qu’à la réunion du comité du 11 septembre : 

o Suivi sur l’organisation des classes spécialisées pour 2023-2024 

o Adoption d’une modification à la régie interne pour inclure l’élection de la délégation au 

comité de parents dans le cadre de l’assemblée générale annuelle des parents des EHDAA, 

dès le 2 octobre prochain. 

o Amorce du plan d’action 2023-2024 du comité. 

 

9.2 CCT 
 

M. Lessead Jaziri nous informe que le CCT n’a pas tenu de réunion et ne se réunira plus d’ici la 

fin de la présente année scolaire. 

 
9.3 TRÉSORERIE  

 

En l’absence de la trésorière, la secrétaire permanente rapporte les éléments finaux du budget de 

fonctionnement 2022-2023.  

 

Pour le budget 2023-2024, les prévisions budgétaires devront prévoir une délégation de 

membres du CP au 50
e
 anniversaire de la FCPQ, qui aura lieu à Saguenay en juin 2024. 

 
9.4 FCPQ 

 

M. Christian Slachetka nous informe que : 

o Un CG virtuel a eu lieu le 7 septembre avec une présentation de l’offre de services de la 

FCPQ. Malheureusement, ce sont les délégués 2022-2023 qui y ont été invités et qui 

connaissent déjà les services offerts par la fédération. 

o Élection du vice-président : M. Jérôme maltais 

o Publication de la programmation des webinaires pour l’automne 2023 

 
9.5 RCP-3L 

 

M. Christian Slachetka nous informe que : 

o L’AGA se tiendra le 18 novembre prochain et une formation sur la Loi sur l’instruction 

publique suivra la rencontre. 

o À la réunion du 8 septembre, nous avons appris que le CSS des Laurentides a vécu un 

bogue informatique qui lui a fait perdre la moitié des dossiers des élèves : horaire, 

transport… ce qui a causé quelques problèmes notables! 

 
9.6 COMITÉ DE TRAVAIL SUR LE PL 23 
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Le comité de travail s’est réuni le 5 septembre dernier. Le formulaire complété a été envoyé à 

l’Assemblée nationale.  

 
9.7 PARENTS AU CA DU CSSMI 

 

M
me

 Edna Myrthil nous informe : 

o À la séance du CA du 20 juin : approbation du Plan d’engagement vers la réussite (PEVR) 

et du Règlement sur le traitement des plaintes sur des sujets autres que les services rendus 

aux élèves 
 

o À la séance extraordinaire du 6 juillet : Tenue d’un  huis-clos et assermentation de certains 

des nouveaux administrateurs 
 

o À la séance extraordinaire du 15 août : Tenue d’un huis clos et assermentation des autres 

nouveaux administrateurs 
 

o Le 22 août : soirée d’accueil du CA. 
 

o À la séance ordinaire du 29 août : 

 Élection à la présidence du CA : M
me

 Edna Myrthil 

 Élection à la vice-présidence : M. Lessead Jaziri 

 Nomination des membres aux divers sous-comités 

 Annonce du départ à la retraite de M
me

 Nathalie Joannette, directrice générale, et 

enclenchement du processus de nomination d’une nouvelle direction générale. 

 

10. VARIA 
 

10.1 COMMUNICATIONS REÇUES DES PARENTS ET AUTRES SOURCES 
  

 Courriel, le 10 septembre : 

On demande que le comité de parents du CSSMI, fasse la demande au centre de services scolaire 

pour avoir une adresse courriel/école spécifiquement pour les présidences de conseils 

d'établissement.  
 

 Courriel le 9 septembre, avec le CP en c.c.: 

Un parent dénonce une situation jugée inacceptable dans la gestion de l’inscription aux journées 

pédagogiques à l’école Alpha  
 

 Appel le 7 septembre : 

Un parent souhaite savoir la date de la prochaine assemblée générale des parents des EHDAA et 

le nombre de postes disponibles. 
 

 Courriel le 30 août, avec le CP en c.c. dont le dépôt d’une plainte au protecteur national de 

l’élève (PNE) : 

Préoccupations concernant l'attitude d'un membre du personnel enseignant lors de la rentrée 

scolaire à l’école des Ramilles 
 

 Appels le 7 août et le 11 août (plainte déposée le 10 août au PNE) : 

Demande de transfert hors territoire, à l’école À pas de géant de Montréal, pour un enfant TSA 

qui requiert leurs services. Le parent a déjà parlé avec Patrick Courtemanche, directeur adjoint 

du SOST et le dossier n’avance pas. 
 

 Courriel le 22 juin : 
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Demande soumise à la direction de l’école, sans réponse, pour un changement d’école d’un élève 

en classe langage à l'école Gabrielle-Roy, à Boisbriand, vers l’école des Semailles, à Blainville, 

près du domicile de l’élève. 

 
10.2  PAGE WEB DU CP 

 

 La liste des acronymes devra être actualisée pour dépôt à l’assemblée du 5 octobre. 

 Certains autres documents de référence de la trousse devront aussi être vérifiés. 

 
11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

ECP – 230914 – 1138 À 21 h 15, il est proposé par M. Michel Levert et appuyé par M. Mathieu 

Gagnon, de lever la séance.  

Adopté à l’unanimité  

 

 

 

 _________________________________ ______________________________________  

Michel Levert, président   Julie Lachance, secrétaire interne  


